

Economía tiene sanos fundamentos: Carstens (El Financiero 27/01/16)

Economía tiene sanos fundamentos: Carstens (El Financiero 27/01/16) DAINZÚ PATIÑO dpatino@elfinanciero.com.mx Miércoles, 27 de enero de 2016 México tiene una economía con fundamentos sanos para hacer frente a los choques externos ocasionados por la baja en el precio del petróleo, la volatilidad en China y la incertidumbre en la política monetaria de Estados Unidos, indicó Agustín Carstens, gobernador del Banco de México (Banxico). En entrevista con medios señaló que "la realidad es que estamos en un mundo con aguas picadas, eso hace que el banco se mueva un poco. Ya el secretario Videgaray, el Presidente y la junta de gobierno han manifestado que tenemos una economía con fundamentos sanos. Desde Banxico estamos comprometidos con mantenerlos, para que se logre la estabilidad financiera. El entorno externo no lo controlamos, estamos comprometidos en hacer el mejor uso de los instrumentos para que los fenómenos tengan la repercusión menos perjudicial para la economía mexicana", dijo. Esta semana será cuando la Comisión de Cambios informe la decisión que se tome en torno a las subastas de dólares, apuntó luego de firmar un convenio con el Instituto Nacional de Acceso a la Información (INAI). Carstens agregó que las subastas tienen por objeto suavizar los movimientos cambiarios, dar liquidez al mercado en momentos álgidos, y que no tienen por objeto defender un nivel específico del tipo de cambio, "estamos en un régimen de flotación, realmente el tipo de cambio ha venido respondiendo a choques externos fundamentalmente".

Convenio pro transparencia La firma del Convenio tiene como objetivo garantizar el cumplimiento de las obligaciones de transparencia por parte de Banxico para poner al alcance del público la información que dé cuenta de sus tareas, explicó la comisionada presidenta del INAI, Ximena Puente de la Mora. La funcionaria explicó que se trata del primer convenio que da cuenta de cooperación entre organismos autónomos para promover el acceso a la información y proteger los datos de los ciudadanos desde la aprobación de la Ley General de Transparencia. Eduardo Aguilar